

# PJS

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sembang Warung Kopi Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Jalin Silaturahmi

[KARAWANG - KARAWANG.PJS.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PJS.OR.ID)

Jan 23, 2025 - 18:49



**Polres Karawang** - Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H yang diwakili Anggota Bhabinkamtibmas Desa Cimahi Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Tatang.,S.Pd menyambangi warung kopi di Dusun Kebon Kacang Desa Cimahi Kecamatan Klari Kabupaten Karawang, dalam rangka menjalin silaturahmi dengan warga dan menyampaikan pesan Kamtibmas. Kamis (23/01/2025)

Dalam kunjungannya, Aiptu. H. Tatang menyampaikan pesan kepada pemilik warung dan warga sekitar untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia juga menghimbau warga untuk menghindari perbuatan yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas.

“Saya mengajak kepada seluruh warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal kita,” ujar Aiptu Tatang.

Selain itu, ia juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menggali informasi dari warga terkait situasi Kamtibmas di lingkungan Sidorejo. Hal ini dilakukan untuk mengetahui potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi dan mengambil langkah-langkah pencegahan.

“Dengan sambang ini, saya harap dapat mempererat silaturahmi dengan warga dan mengetahui informasi terkait situasi kamtibmas di lingkungan Desa Cimahi,” tambahnya.

Kehadiran Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang di warung kopi disambut baik oleh para pemilik warung dan warga sekitar. Mereka mengapresiasi kepedulian Polsek Klari Polres Karawang terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

“Kami sangat senang dengan kedatangan Pak Bhabinkamtibmas. Beliau selalu mengingatkan kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban,” ujar salah satu warga.

Kegiatan sambang warung kopi ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif di wilayah binaannya.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain